



EL SACERDOTE, INVESTIGADOR E HISTORIADOR, JOAQUÍN GONZÁLEZ ECHEGARAY, SERÁ NOMBRADO, ESTE JUEVES, HIJO PREDILECTO DE SANTANDER A TÍTULO PÓSTUMO

.- El acto se celebrará en el Paraninfo de La Magdalena y el título será recogido por el sobrino del escritor Rafael González Echegaray

El Ayuntamiento de Santander entregará mañana jueves, 31 de octubre, el título de Hijo Predilecto de la Ciudad, con carácter póstumo, al sacerdote, escritor e historiador cántabro, Joaquín González Echegaray, durante un acto que se celebrará, a partir de las 19:30 horas, en el Paraninfo de La Magdalena.

Así lo ha dado a conocer el alcalde de Santander, Íñigo de la Serna, que ha recordado que el Pleno de la Corporación aprobó, en el pasado mes de febrero, la concesión de esta distinción, en reconocimiento a su labor investigadora y de difusión en el ámbito de la prehistoria y la arqueología en Cantabria, así como por su dedicación, durante años, al Museo de Prehistoria y Arqueología.

De la Serna, quien informó personalmente al escritor e historiador de la concesión de este título, el máximo reconocimiento que contempla el Reglamento de Títulos, Honores y Distinciones del Consistorio santanderino.

Igualmente, el alcalde lamentó que González Echegaray no pudiera recoger personalmente este título, que el propio historiador, aún en vida, agradeció al regidor en representación de toda la Corporación.

En este sentido, avanzó que será su sobrino, Rafael González Echegaray, quien recogerá este jueves 31 el título que reconocerá al sacerdote e historiador "como figura clave, imprescindible e irreplicable, sin la cual el patrimonio histórico de Cantabria no habría llegado a ser tan explorado, valorado y conocido como ha llegado a serlo", matizó.

"Los santanderinos, los cántabros y la ciudadanía, en general, siempre nos sentiremos orgullosos y tendremos una deuda con Joaquín González Echegaray, responsable de poner en valor algunos de los principales yacimientos arqueológicos de España, y que contribuyó, de forma decisiva, a otros importantes descubrimientos en Oriente Próximo", afirmó el regidor.

El también canónigo de la catedral santanderina fue autor, además, de numerosos artículos y monografías de arqueología e historia, publicados en revistas especializadas españolas y extranjeras, así como de una veintena de libros, entre ellos el significativo libro de "Los Cántabros" (1966), y otros como "Arqueología y Evangelios" (1994) y "Cantabria en la transición al Medioevo" (1998).

El alcalde ha añadido que, "prácticamente hasta su fallecimiento, siguió trabajando con ilusión y entusiasmo", entre otros, en el proyecto museográfico del Museo de la Torre de la Catedral, que estaba elaborando junto con José Luis Casado Soto, de acuerdo al convenio firmado entre el Ayuntamiento y el Obispado, que pondrá en valor la historia de la ciudad y de su patrimonio religioso, recordó el alcalde

Joaquín González Echegaray, nacido en Santander en 1930, fue el fundador del Museo Etnográfico de Cantabria, presidente del Centro de Estudios Montañeses y del Instituto para las Investigaciones Arqueológicas.

También fue el fundador y primer director del Centro de Investigación y Museo Altamira y vicedirector el Museo de Prehistoria y Arqueología de Santander, además de Deán-Presidente del Cabildo Catedralicio de Santander y miembro del Consejo del Instituto Español Bíblico y Arqueológico de Jerusalén.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 30 octubre 2013

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00